

Fitch otorgó calificación de Endeudamiento de Corto Plazo al Nuevo Banco de Entre Ríos S.A.

23 de julio de 2007

Fitch Argentina, Buenos Aires: Fitch Argentina otorgó la Categoría A2(arg) al Endeudamiento de Corto Plazo del Nuevo Banco de Entre Ríos S.A.. La calificación refleja el rol que desempeña Nuevo Banco de Entre Ríos (NBERSA) como agente financiero de la provincia, su posicionamiento, su elevada liquidez y rentabilidad, y sus debilidades en las estructuras tecnológica y operativa. Asimismo, se ha considerado el grupo al cual pertenece (Grupo San Juan, integrado por cuatro entidades provinciales) y su limitada capacidad de recibir aportes de capital. El banco muestra muy buenos retornos, generados fundamentalmente por: su cartera de títulos, el flujo neto de intereses y las comisiones netas. El margen neto de intereses representa el 3.8% de los activos promedio y presenta una tendencia positiva que responde al importante crecimiento de los préstamos que se destinaron al sector privado durante el último año. Se estima que las utilidades serán sostenibles en el corto plazo debido a los ajustes que se efectuaron sobre sus estados contables a partir de la re-privatización, al impulso comercial generado por sus nuevos accionistas luego de un largo período de inactividad y al escenario económico favorable que muestra el mercado. La exposición al sector público del banco es reducida respecto del activo (14% neta de lebacks/Nobacs). Su portfolio de títulos se encuentra valuado a mercado, y la entidad presenta adecuados calces de moneda y tasa. La calidad de cartera expone una mejora, la irregularidad de los préstamos al sector privado es acotada (NBERSA: 2.8%/sistema:3.9%) y no presenta un compromiso sobre el patrimonio, aunque el nivel de provisiones sobre el total de préstamos se muestra descendente. La liquidez del banco es elevada: sus activos líquidos representan cerca del 50% de sus depósitos. El fondeo proviene en un 30% del sector público, mientras que la cartera pasiva privada es de muy corto plazo y se muestra atomizada. El nivel de capitalización del NBERSA, medido como patrimonio neto/activos, es actualmente holgado (17.4%) y se prevé conserve una tendencia levemente positiva los próximos meses por el crecimiento del capital vía utilidades. Sin embargo, hacia el mediano plazo, es factible que los niveles de capitalización y endeudamiento sufran un deterioro, pues históricamente el grupo accionista efectúa distribuciones de dividendos por gran parte de las utilidades alcanzadas. El banco es el resultado de la privatización del Banco de la Provincia de Entre Ríos. Cuenta con activos por \$1,686 miles y un patrimonio de \$293 miles. Presenta un buen posicionamiento y posee 73 sucursales. Pertenece al Grupo San Juan, conformado a su vez por las entidades Banco de San Juan, Nuevo Banco de Santa Fe y Banco de Santa Cruz, instituciones provinciales que también se desempeñan como agentes financieros de sus provincias, por lo que el alto management posee experiencia en este tipo de entidades. Su estrategia se basa fundamentalmente en asistir a la banca de individuos, pymes y banca corporativa, fundamentalmente agropecuaria. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar Contactos: M. Fernanda López, Ana Gavuzzo +5411 5235-8100, Buenos Aires.